

Las FRONTERAS

de la Cirugía Cardíaca

CICLO "LAS FRONTERAS DE LA MEDICINA"

29 de Noviembre de 2018, a las 19:00 h.

Rectorado de la Universidad de Málaga



Organizan: Real Academia de Medicina
de Andalucía Oriental



Facultad de Medicina
de la Universidad de Málaga



CICLO LAS FRONTERAS DE LA MEDICINA

Las fronteras son líneas arbitrarias que dividen territorios, pero también zonas más o menos porosas que permiten un intercambio activo de los que moran a ambos lados. En el campo de la Medicina las fronteras son los campos donde conviven los conocimientos sólidamente establecidos con los que lo serán en un futuro muy próximo sin que, dado el ritmo de la información actual, sea fácil distinguir unos de otros.

El presente ciclo pretende explorar esas zonas limítrofes de la mano de prestigiosos profesionales que las transitan activamente, contribuyendo a establecer lo que mañana será el estado del arte. Las conferencias van dirigidas no sólo a profesionales sanitarios, sino a un público general informado y cada vez más interesado en los temas de salud.

Las **FRONTERAS** *de la Cirugía Cardíaca*

Inauguración del Ciclo

Antonio Campos

Presidente, Real Academia de Medicina de Andalucía Oriental

Pablo Lara

Decano Facultad de Medicina de Málaga.

Presidente, Conferencia Nacional de Decanos de Facultades de Medicina

Moderadores: Eduardo de Teresa y Eduardo Ros

La Historia de la Cirugía Cardíaca: Una aventura fascinante de luces y sombras

Eduardo Olalla

Las Fronteras de la Cirugía Cardiovascular

José M^a Melero

Discusión: Miguel Such, Carlos Porras, Juan José Gómez Doblas, José M^a Hernández

(Habrá un cóctel al finalizar el acto)

Participantes

Antonio Campos

Presidente de la Real Academia de Medicina de Andalucía Oriental. Miembro de la Real Academia Nacional de Medicina. Catedrático de Histología

José M^a Hernández

Director, Unidad de Hemodinámica, Hospital Clínico Universitario Virgen de la Victoria, Málaga. Coordinador del Laboratorio Hemodinámica en el Área del Corazón del Hospital Xanit Internacional.

Juan José Gómez Doblas

Jefe de Sección de Cardiología Hospital Clínico Universitario Virgen de la Victoria. Director del Área del Corazón del Hospital Xanit Internacional. Presidente de la Fundación Andaluza de Cardiología.

Pablo Lara

Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga. Presidente de la Conferencia Nacional de Decanos de Medicina. Catedrático de Fisiología

José M^a Melero

Jefe del Servicio de Cirugía Cardiovascular, Hospital Clínico Universitario Virgen de la Victoria

Eduardo Olalla

Cirujano Cardiovascular. Ex Jefe del Servicio de Cirugía Cardiovascular, Hospital Clínico Universitario Virgen de la Victoria

Carlos Porras

Cirujano Cardiovascular. Servicio de Cirugía Cardiovascular, Hospital Clínico Universitario Virgen de la Victoria

Eduardo Ros

Académico de la Real Academia de Medicina de Andalucía Oriental. Profesor Emérito de Cirugía Vascular. Universidad de Granada

Miguel Such

Cirujano Cardiovascular. Servicio de Cirugía Cardiovascular, Hospital Clínico Universitario Virgen de la Victoria. Profesor Universidad de Málaga

Eduardo de Teresa

Jefe del Servicio de Cardiología, Hospital Clínico Universitario Virgen de la Victoria. Catedrático de Cardiología, Universidad de Málaga. Académico de la Real Academia de Medicina de Andalucía Oriental.

SECRETARÍA TÉCNICA

C.E.C. Comunicación, Estudios y Congresos S.L.

958 20 64 64 - cec@estudiosycongresos.es

C/ Gregorio Espín 17, 2º - 18002-Granada

PATROCINA



Edwards